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Holambra recebe 
exposição interativa que 
faz visitante conhecer o 

ciclo da água

Ampliação da ETA Tulipas terá início neste mês de 
outubro 

Sempre focada em 
garantir abastecimento 
de qualidade e segu-
rança operacional, a 
concessionária Águas 
de Holambra inicia, nes-

se mês de outubro, as 
obras de ampliação da 
ETA (Estação de Trata-
mento de Água) Tulipas, 
que centralizará o trata-
mento de água de todo o 

município. A ampliação 
permitirá que a produ-
ção de água passe dos 
50 litros/segundo atuais 
para 120 litros/segundo 
quando pronta. A pre-

visão é de que as obras 
estejam concluídas até 
o segundo semestre de 
2023.

O início da obra de 
ampliação contempla a 

implantação de tubula-
ção para transporte de 
água bruta (adutora) e 
a infraestrutura civil, 
ou seja, a instalação das 
bases de concreto para 

sustentação dos módu-
los compactos, além de 
toda a montagem hidro-
mecânica e elétrica, que 
contemplam as obras de 
ampliação da unidade.

Uma experiência in-
terativa e única que faz 
o visitante viajar pelo ci-
clo da água por meio de 
instalações artísticas e 
óculos de realidade vir-
tual. Essa é a proposta 

da exposição itinerante 
“Olho D’Água – Artes 
Líquidas e Águas Vi-
suais”, que chega ao 
Moinho Povos Unidos, 
em Holambra, nesta 
semana. 

A Prefeitura de Ho-
lambra abre na próxima 
segunda-feira, dia 17 de 
outubro, inscrições para 
dois torneios esportivos 
que serão realizados, em 
novembro, no Ginásio 

Municipal. Para partici-
par é preciso manifestar 
interesse presencialmen-
te, no Departamento Mu-
nicipal de Esportes, que 
fica na Rua Dr. Jorge La-
tour, s/nº, no Parque dos 

Ipês. É necessário apre-
sentar Cartão Cidadão. 
A primeira competição 
prevista é a de Basquete 
3x3, nas categorias femi-
nina e masculina. 

No sábado, dia 15, o 
filme Pets Unidos será exi-
bido no Salão Comunitário 
do bairro Fundão, às 19h. 
As sessões de cinema con-

tam com número de vagas 
limitado para garantir a 
segurança e comodidade 
de todos. A entrada se dará 
por ordem de chegada.

A Câmara Municipal 
convida a população para 
trazer suas demandas e 
participar da reunião com 
os responsáveis e técni-
cos da Águas de Holam-
bra no dia 19 de outubro, 
quarta-feira, às 18h30, no 
Plenário do Legislativo, lo-
calizado na Rua Dr. Jorge 
Latour, 152, Centro.

O projeto da Lei Orça-
mentária Anual (LOA) para 
2023 foi apresentado pelos 
agentes do departamento 
financeiro da Prefeitura em 
audiência pública realizada 
no Plenário da Câmara 
Municipal de Santo Antô-
nio de Posse, nesta segun-

da-feira, 10 de outubro.  
A arrecadação estimada 
pela LOA para o próximo 
ano no município é de R$ 
171.828.657,00 (cento e 
setenta e um milhões, oi-
tocentos e vinte e oito mil 
e seiscentos e cinquenta e 
sete reais). 
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Programação do 
aniversário de Holambra 
tem atrações dedicadas 
às crianças até o final 

da semana 

LOA 2023 é apresentada 
em audiência pública na 

Câmara Municipal de Posse

Prefeitura abre inscrições para 
torneios de vôlei e basquete

Imigrantes e Brasiliense marcam 
oito vezes em novas goleadas no 

Amadorzão
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Basquete de 
Engenheiro 

Coelho vence 
mais um 
amistoso 
contra 

Holambra

Vereador 
convoca 

população 
para participar 

da reunião 
com Águas 

de Holambra 
na Câmara 
Municipal

A 12ª rodada do Cam-
peonato de Futebol Ama-
dor de Holambra foi mar-
cada por duas grandes 
goleadas: no domingo, 
9 de outubro, no Campo 
do Fundão, o Imigrantes 
derrotou o Bar Sem Lona 

por 8 a 3. No mesmo dia, 
mas no Estádio Municipal 
Zeno Capato, o Brasiliense 
balançou as redes 8 vezes. 
O adversário, o Nacional, 
não marcou. Esta sema-
na a competição entra 
em nova fase. A primeira 

partida, entre Vila Nova e 
Bar Sem Lona, que tenta 
se recuperar, será realiza-
da na quinta-feira, 13 de 
outubro, no Estádio Mu-
nicipal, às 19h30. Os jogos 
da 13ª rodada seguem até 
domingo, dia 16.
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DUAS LUZES EM SUA JANELA

Quando visitava a noiva, 
na janela eu sempre a via,
debruçada à minha espera
para me fazer companhia.

Passam os dias,
passa o mês.

E a cena sempre se repete,
na janela outra vez.

Isso era uma rotina,
já estava acostumando.
Sua aura era pura luz,

quando orava emanando.

Um dia, com mais atenção,
duas luzes eu sei que vi,

um tanto ressabiado
não me pus a discutir.

Quando fiquei sabendo,
ouvi quase chorando,

que a outra luz que eu mirava
era do bebê me esperando.

Gravidez é uma bênção e é preciso respeitar e honrar.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Despedida, vol-
ume 6 da coleção Mensagens de fé (editoraoartifice.
com.br), em homenagem ao Dia das Crianças, que se 

comemora em 12 de outubro.

Nota: todos os meus Livros são filantrópicos, o lucro 
é repassado para entidades carentes. Valor unitário 

25,00 cada. Contém 100 poesias cada.

EMERGÊNCIA CLIMÁTICA
*José Renato Nalini

A s  p r o f e c i a s 
c a t a s t r ó f i c a s  e m 
relação ao ambiente 
da Terra foram se 
mostrando reais e não 
fruto de elucubrações 
ficcionais. Este ano 
emblemático mostrou 
incêndios em várias 
partes do mundo, in-
undações em outras, 
derretimento aceler-
ado das capotas po-
lares e das neves que 
pareciam eternas em 
cordilheiras europeias. 

Furacões, ciclones, 
grandes precipitações, 

um clima imprevisível 
e caótico. Tudo conse-
quência da criminosa 
ação humana, estim-
ulada por governos 
irresponsáveis e in-
sensíveis. 

O Brasil já foi con-
siderado promissora 
potência verde. Teve 
ambientalistas como 
Paulo Nogueira Neto, 
que participou da elab-
oração do conceito de 
sustentabilidade; Chi-
co Mendes, defensor 
da floresta; Marina 
Silva, uma grife verde 
no Ministério. Sediou 
a Eco-92, quatro anos 

depois de produzir a 
mais bela norma fun-
dante produzida no 
século 20: o artigo 225 
da Constituição Ci-
dadã. 

De repente,  não 
mais que de repente, 
viramos “Pária Ambi-
ental”. Izabella Teix-
eira, ex-Ministra do 
Meio Ambiente, jun-
to com outros inte-
grantes da iniciativa 
“Uma Concertação 
pela Amazônia”, lam-
enta esse retrocesso. 
Propõe a criação de 
uma Secretaria de Es-
tado de Emergência 

Climática, diretamente 
vinculada à Presidên-
cia da República. 

Ideia que poderia 
ser acatada, caso prev-
alecesse o bom senso, 
o que não é algo au-
tomático na História 
do Brasil. É mais do 
que urgente a adoção 
d e  u m a  e c o n o m i a 
de baixo carbono, a 
ser obtida mediante 
transição energética, 
desenvolvimento re-
gional, adaptação e 
relações internaciona-
is. A solução – ou pelo 
menos a mitigação – da 
crise climática precisa 

de mudança drástica 
na economia global, 
no estilo de vida, nos 
meios de produção e 
consumo, na redução 
da desigualdade social, 
na adoção de uma ed-
ucação de qualidade 
– sobretudo ambiental 
– e no aceso ao mundo 
digital disponível em 
todo o planeta. 

Que falta faz uma 
cidadania esclarecida, 
crítica e participativa, 
para exigir do governo, 
que é servo do povo e 
não seu dono, compor-
tamento compatível 
com a gravidade e a 

urgência da situação 
de um planeta em 
transe, com emergên-
cia climática que con-
tinuará a subtrair vi-
das e perspectivas de 
que elas continuem a 
existir, se não houver 
um “basta” imediato. 
Alguém acredita que 
isso seja possível?

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente 
da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS – 
2021-2022. 

VITÓRIA AOS BENEFICIÁRIOS DE PLANO DE 
SAÚDE

JURO ALTO, CRESCIMENTO 
BAIXO

Por Jordana Afon-
so

Depois de tanto 
embate e insegurança 
para os beneficiários 
de Planos de Saúde, 
e n f i m  t e m o s  u m a 
notícia boa.

O famoso Rol da 
ANS, que consiste em 
uma lista de referên-
cia básica de proced-
imentos  e  eventos 
em saúde,  agora é 
considerado exem-
plificativo, ou seja, 
todos aqueles exames 
ou tratamentos de 
saúde que não estão 
previstos na lista da 
agência, deverão ser 
cobertos pelas op-

eradoras, inclusive 
transplantes e pro-
cedimentos de alta 
complexidade.

Foi uma batalha 
intensa. Havia no Su-
perior Tribunal de 
Justiça (STJ) duas 
vertentes acerca do 
tema: a 3ª Turma do 
STJ entendia que o 
rol é meramente ex-
emplificativo e a 4ª 
Turma que era taxa-
tivo. Um verdadeiro 
jogo de sorte e an-
gústia para o benefi-
ciário, a depender da 
turma que julgaria 
o recurso, o usuário 
poderia ver as suas 
chances de tratamen-
to serem negadas.

Houve a  pacif i-
cação do tema pelo 
nosso Superior Tribu-
nal de Justiça, onde 
entendeu que o rol, 
em regra, seria taxati-
vo, portanto as oper-
adoras de saúde não 
possuiriam a obrig-
atoriedade de cobrir 
tratamentos que não 
estavam elencados 
na lista, sendo que 
muitos beneficiários 
ficariam desampara-
dos, pois teriam os 
seus tratamentos in-
terrompidos.

M u i t o s  b e n e f i -
ciários se viram de-
samparados e inse-
guros.  Houve uma 
mobilização de asso-

ciações de pacientes 
e  usuários  de pla-
nos de saúde contra 
a decisão do Superior 
Tribunal de Justiça e 
assim tivemos a re-
sposta com a publi-
cação da Lei 14.454, 
onde foi derrubado 
o chamado “rol tax-
ativo”.

Com a entrada em 
vigor da Lei, o Rol 
de Procedimentos e 
Eventos  em Saúde 
será apenas referên-
cia básica para a co-
bertura dos planos de 
saúde e as operadoras 
são obrigadas a re-
alizarem os tratamen-
tos e procedimentos 
que não estejam pre-

vistos no rol, desde 
que cumpram as se-
guintes condições:

O  t r a t a m e n t o /
procedimento precisa 
ter eficácia, à luz das 
ciências da saúde, ba-
seada em evidências 
científicas; O médico 
precisa descrever o 
plano terapêutico do 
paciente, não basta 
apenas indicar, pre-
cisa relatar de forma 
minuciosa a  razão 
daquele tratamento, o 
tempo que o paciente 
precisará se submeter 
ao tratamento (se é 
indefinido ou não); 
Ou, verificar se ex-
istem recomendações 
da CONITEC, ou de 

um órgão de avaliação 
de tecnologias de re-
nome internacion-
al, desde que sejam 
aprovados também 
para seus nacionais.

Vale dizer nova-
mente que o Rol da 
ANS servirá apenas 
como referência bási-
ca. Caso haja a nega-
tiva do tratamento o 
beneficiário deverá 
buscar os seus direit-
os. Uma vitória. Uma 
segurança e conforto 
aos beneficiários dos 
planos de saúde.

Jordana Afonso, 
advogada (jordana.
afonso@jukcattani.
adv.br)

Rafael Cervone*

Mesmo com a ma-
nutenção da Selic em 
13,75% ao ano, con-
forme recente decisão 
d o  C o p o m ,  i n t e r -
rompendo a contun-
dente escalada da taxa 
desde 2021, o Brasil, 
descontada a inflação, 
continua com o juro 
real mais alto do mun-
do, segundo apontam 
consultorias e espe-
cialistas do mercado. 
Os impactos negati-
vos disso são grandes 
para as empresas, que 
precisam de crédito 
para investimento e 
capital de giro, e os 
consumidores, que re-
duzem as compras de 
bens. Cria-se, assim, 
um círculo vicioso ini-
bidor da retomada do 
crescimento.

O efeito prático 
do dinheiro caro é 
d e m o n s t r a d o  c o m 
clareza no levanta-
m e n t o  R u m o s  d a 
Indústria Paulista/
FIESP. Dentre as 317 
empresas do setor ou-
vidas, 66% informa-
ram não ter procurado 
crédito em 2022 e 
18% explicaram que o 

motivo é o juro muito 
elevado. Cerca de 70% 
das grandes indústri-
as e 50% das micro, 
pequenas e médias 
avaliaram a taxa prat-
icada em 2022 como 
pior do que a de 2021. 
Na ponta do sistema 
financeiro, as respon-
dentes reportam índi-
ces mensais variando 
entre 1% e 5%. É im-
praticável!

N ã o  s ó  n a  i n -
dústria, como em to-
dos os setores, a cap-
tação de crédito no 
mercado bancário, 
um dos motores que 
movem a economia, 
está ficando muito 
complicada, pois o 
dinheiro tornou-se o 
insumo mais oneroso 
para as empresas, que 
precisam ponderar 
muito antes de buscar 
um empréstimo, para 
não comprometer sua 
saúde financeira. Por 
isso, penso que a es-
tratégia de juros ex-
agerados como remé-
dio anti-inflacionário 
apresente relação cus-
to-benefício ruim para 
o País, considerando 
que o IPCA seguiu 
alto nesse período 

de escalada da Selic, 
como consequência 
do aumento global de 
preços.

Assim, não bastou 
o Copom manter a 
taxa inalterada em 
sua última reunião. O 
patamar já está muito 
elevado. É necessária, 
com urgência, uma 
calibragem mais pre-
cisa dos juros, que 
não podem continuar 
inibindo a procura de 
crédito, os investi-
mentos e o consumo. 
Cabe um equilíbrio 
entre a meta de con-
trole da inflação e o 
estímulo ao nível de 
atividade. O princi-
pal desafio do Brasil 
neste momento é vol-
tar a crescer de modo 
mais expressivo, gerar 
empregos em grande 
escala e estabelecer 
melhor ambiente de 
negócios.

O presidente da 
República a ser eleito 
em outubro próximo 
e empossado em ja-
neiro de 2023 preci-
sa comprometer-se 
seriamente com uma 
política econômica 
eficaz, com planeja-
mento e menos de-

pendente do manejo 
pontual de juros e 
câmbio. Precisamos 
de um sistema de im-
postos mais justo e 
racional, que estimule 
os setores produtivos, 
e de um Estado menos 
oneroso para a socie-
dade. Nesse sentido, 
será grande também 
a responsabilidade 
da nova legislatura do 
Congresso Nacional, 
com a realização das 
reformas tributária e 
administrativa.

Basta de improvi-
sos. O Brasil necessita 
de um projeto de país 
moderno, vigoroso 
e assertivo para se 
desenvolver, promov-
er ampla inclusão so-
cioeconômica e con-
solidar seu protago-
nismo como uma das 
maiores economias 
mundiais. Com a me-
smice do juro alto, 
continuaremos com a 
letargia do crescimen-
to baixo.

*Rafael Cervone, 
e n g e n h e i r o  e  e m -
presário, é o presi-
dente do Centro das 
Indústrias do Estado 
de São Paulo (CIESP).
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Ampliação permitirá que a produção passe de 50 para 120 litros de água por segundo

ABASTECIMENTO:

Águas de Holambra inicia projeto de ampliação 
da ETA Tulipas

De Holambra
 
Sempre focada em ga-

rantir abastecimento de 

qualidade e segurança 
operacional, a conces-
sionária Águas de Holam-
bra inicia, nesse mês de 

outubro, as obras de am-
pliação da ETA (Estação 
de Tratamento de Água) 
Tulipas, que centralizará 
o tratamento de água de 
todo o município. A am-
pliação permitirá que a 
produção de água passe 
dos 50 litros/segundo 
atuais para 120 litros/se-
gundo quando pronta. A 
previsão é de que as obras 
estejam concluídas até 
o segundo semestre de 
2023.

O início da obra de 
ampliação contempla 
a implantação de tubu-
lação para transporte 
de água bruta (adutora) 
e a infraestrutura civil, 

ou seja, a instalação das 
bases de concreto para 
sustentação dos módulos 
compactos, além de toda 
a montagem hidrome-
cânica e elétrica, que con-
templam as obras de am-
pliação da unidade.

IMPLANTAÇÃO DE 
ADUTORA

Como parte das obras 
de ampliação do sistema 
de produção e tratamen-
to de água do município, 
é necessária a implan-
tação de uma adutora que 
transporta água bruta até 
a ETA Tulipas. “A adutora 
de 1.400 metros que será 
implantada terá diâmetro 

de 355 milímetros, com 
material PEAD (Polietile-
no de Alta Densidade), 
permitindo o aumento 
de vazão a ser tratada 
na ETA Tulipas”, explica 
Alan.

O PEAD é um dos ma-
teriais mais modernos 
devido à elevada resistên-
cia ao impacto e à abrasão, 
leveza, flexibilidade, re-
duzido número de juntas, 
e excelentes característi-
cas hidráulicas, maior 
rapidez na obra, entre 
outros benefícios.

MENOR IMPACTO
Para realizar a implan-

tação da adutora com 

menor intervenção na 
pavimentação por onde a 
nova rede irá transcorrer, 
a equipe técnica optou 
por executar a obra pelo 
Método Não Destrutivo 
(MND). Alan explica: “A 
tecnologia não destru-
tiva para instalação de 
tubulações não necessi-
ta da abertura de valas, 
por isso é uma obra ‘mais 
limpa’, sem grandes in-
tervenções no pavimen-
to, uma solução segura, 
simples e rápida, além 
de promover menor grau 
de interferência com o 
tráfego de veículos e com 
os imóveis localizados no 
trajeto da adutora”.

Da Redação

A importância dos 
programas da Secreta-
ria de Agricultura, CAR 
(Cadastro Ambiental 
Rural) e Rotas Rurais 
(que entrega o endere-
çamento digital às pro-
priedades do campo) 
ninguém discute!

O CAR, o Cadastro 
Ambiental Rural é uma 
das ferramentas mais 
importantes desen-
volvidas pela SAA. Só 
para se ter ideia, nes-
te momento, 100% das 

propriedades do esta-
do (mais de 403 mil) já 
estão cadastradas em 
sistema e, até o final 
do ano, 100% terá sido 
analisado.

Já o Rotas Rurais, 
que entrega o endereço, 
digital, às propriedades 
do campo, avança sobre 
mais de 470 municípios 
e até o final de outubro, 
estará disponível em 
100% das cidades pau-
listas.

Agora, em ação iné-
dita, a Secretaria de 
Agricultura vai juntar 

ambos os programas. 
Na próxima sexta-feira, 
a SAA vai realizar um 
grande mutirão nas ci-
dades de Macedônia (1), 
Piedade (2), Nova In-
dependência (3) e Mogi 
Mirim (4) para que o 
proprietário/usuário vá 
até um local específico 
(cujos endereços estão 
abaixo), dê o aceite no 
CAR e, ainda, receba 
impresso o seu endere-
ço digital do Programa 
Rotas Rurais.

Para recepcionar os 
interessados, técnicos 

da secretaria estarão 
presentes no evento 
para quaisquer esclare-
cimentos adicionais e/
ou dúvidas.

Conforme diz o se-
cretário Francisco Mat-
turro, por muitas vezes, 
SAA tem que ir ao en-
contro do proprietário 
de imóvel rural para 
executar seu trabalho; 
“Saímos do escritório, 
com todo nosso time e 
estrutura, e vamos ao 
campo. Essa é a dispo-
sição que o Governo do 
Estado de São Paulo 

mostra para auxiliar o 
homem do campo pau-
lista em mais esta em-
preitada”, completou.

Atenção MACEDÔ-
NIA, PIEDADE, NOVA 
INDEPENDÊNCIA e 
MOGI MIRIM

Serviço 
ACEITE DO CAR e 

ENTREGA DE ENDE-
REÇAMENTO DIGI-
TAL DO ROTAS RU-
RAIS

Local 4; Em Mogi 
Mirim -- Shopping Ru-
ral da COOPERCITRUS 

(09h/18h)
Endereço; Rod. SP-

340, KM 164 -- Mogi 
Mirim – SP

Data; 14/10/2022, 
sexta-feira

*A SAA pede que to-
dos, que já fizeram o Ca-
dastro Ambiental Rural, 
compareçam com seu 
número do CAR, pois ele 
será a referência para a 
execução dos serviços. 
Solicita-se também que 
as pessoas interessa-
das levem consigo seus 
documentos pessoais 
(CPF/RG).

Secretaria de Agricultura faz ação conjunta do 
CAR com o Rotas Rurais pelo interior de São Paulo

Da Redação

Preocupada com a pre-
paração de novos motoris-
tas para uma direção segu-
ra em rodovias, a Renovias 
iniciou nos últimos meses, 
um projeto educativo jun-
to aos Centros de Forma-
ção de Condutores (CFCs) 
das cidades de Mogi Mi-
rim, Mogi Guaçu e Espírito 
Santo do Pinhal.

Entre 30 de agosto e 
01 de setembro, 13 auto-
escolas foram convidadas 
a participar de um evento 
on-line onde os instrutores 
foram orientados por es-
pecialistas da área de Ope-
rações da Concessionária 

sobre as 10 atitudes para 
uma direção segura.

“Como as aulas práti-
cas para quem está tiran-
do a CNH acontecem em 
perímetro urbano, pode 
ser que o recém habilita-
do tenha certa dificuldade 
em dirigir por rodovias. 
Por isso, pensamos neste 
treinamento aos instru-
tores, para que eles sejam 
disseminadores das práti-
cas seguras na condução 
em rodovias. Desta forma, 
estamos trabalhando e 
contribuindo para a prepa-
ração adequada de novos 
condutores recém habilita-
dos”, ressalta Alberto Cor-
reia Junior, Coordenador 

de Atendimento da Reno-
vias.

Após o evento on-line a 
Concessionária disponibi-
lizou a todos os CFC’s um 
amplo conteúdo de caráter 
educativo sobre segurança 
no trânsito ao dirigir em 
rodovias. O material vem 
complementar o aprendi-
zado teórico das autoesco-
las. “Os instrutores podem 
utilizar nosso material edu-
cativo, por exemplo, para 
enriquecer o conteúdo já 
aplicado e poder orientar, 
mais detalhadamente, os 
novos condutores sobre 
cuidados específicos no 
tráfego por rodovias”, co-
menta Junior.

Para complementar a 
ação, os Centros de For-
mação de Condutores par-
ticipantes do projeto piloto 
receberam, esta semana, 
3.250 panfletos educativos 
sobre os problemas mais 
comuns identificados no 
trânsito, tais como, uso de 
celular ao volante e falta do 
uso de cinto de segurança, 
dentre outros.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Moco-
ca), SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande do 
Sul), SP-350 (Casa Bran-

ca/São José do Rio Pardo) 
e SP-215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), com 
extensão de 345,6 quilô-
metros. A concessionária 

administra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado de 
São Paulo.

Renovias orienta instrutores de CFC’s sobre 
direção segura em rodovias

Da redação

Começaram neste 
sábado (8) as inscrições 
para a segunda etapa do 
Qualifica Fatec. Estu-
dantes matriculados no 
terceiro ano do Ensino 
Médio ou que já con-
cluíram esse ciclo têm 
até 18 de outubro para 
preencher o formulário 
online e se inscrever em 
um dos quatro minicur-
sos presenciais ofereci-
dos gratuitamente pela 
Faculdade de Tecnolo-
gia do Estado (Fatec) 

Mogi Mirim.
O Qualifica Fatec ofe-

rece 20 vagas para cada 
uma das quatro quali-
ficações: Introdução à 
Metrologia; Introdução 
à Mecatrônica com Mi-
crocontroladores: Pro-
gramação em Arduíno; 
Introdução à Eletrônica 
Digital; e Interpretação 
de Desenho Técnico 
Mecânico. Os interessa-
dos podem se inscrever 
em mais de um curso.

Cada formação tem 
carga horária de dez 
horas, distribuídas por 

cinco encontros presen-
ciais, nos laboratórios 
da Fatec Mogi Mirim. 
As aulas serão minis-
tradas por professores 
da faculdade, a partir 
de 24 de outubro.

“O Qualifica Fatec 
tem por objetivo prin-
cipal proporcionar gra-
tuitamente aos jovens 
suas primeiras expe-
riências com o Ensino 
Superior, por meio do 
oferecimento de mi-
nicursos, possibilitan-
do conhecer melhor 
as áreas de mecânica e 

mecatrônica”, explica o 
diretor da Fatec André 
Giraldi.

No primeiro dia de 
aula, a Fatec sugere a 
doação de alimentos 
não perecíveis, produ-
tos de limpeza ou higie-
ne pessoal, que serão 
encaminhados a insti-
tuições de assistência 
social da cidade.

Mais informações 
pelo e-mail nelma.val-
verde@fatec.sp.gov.br 
ou pelos telefones (19) 
3806-3139 / 3806-2181 
– ramal 212.

Fatec Mogi Mirim abre inscrições para 
quatro minicursos
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No sábado, dia 15, o filme Pets Unidos será exibido no Salão Comunitário do bairro Fundão, às 19h

COMEMORAÇÃO:

Aniversário de Holambra tem programação 
dedicada às crianças essa semana

A Prefeitura preparou 
durante todo o mês uma 
programação especial e 
gratuita para celebrar os 
31 anos de Holambra, 
comemorados em 27 de 
outubro. Esta semana, 
em função do Dia das 
Crianças, as atividades 
foram dedicadas aos 
pequenos. 

Nesta terça-feira (11), 
meninos e meninas cur-
tiram a exibição do filme 
Trolls 2 no Parque Cidade 
das Crianças. No mesmo 
local, na quarta-feira (12), 
a partir das 13h, shows 
de mágica e de palhaços, 
apresentação de teatro, 
brinquedos infláveis, 
além da distribuição gra-
tuita de algodão-doce e 
pipoca animaram a data 
dedicada à meninada. 

No sábado, dia 15, o 
filme Pets Unidos será 
exibido no Salão Comu-
nitário do bairro Fundão, 
às 19h. As sessões de cin-

ema contam com número 
de vagas limitado para 
garantir a segurança e co-
modidade de todos. A en-
trada se dará por ordem 
de chegada.

“Começamos esta pro-
gramação especial no 
último fim de semana 
com sessão de cinema no 
bairro Palmeiras e duas 
exibições do espetáculo 
teatral As Memórias de 
Van Gogh”, disse a dire-
tora municipal de Turis-
mo e Cultura, Alessandra 
Caratti. 

“Os holambrenses 
prestigiaram e curtiram 
demais as atividades. 
Faço um convite para que 
as famílias se reúnam e 
venham participar dos 
eventos dessa semana, 
celebrando o Dia das Cri-
anças e o aniversário de 
Holambra com a gente”.

15 de outubro, às 19h:
Sessão de Cinema com 

o filme Pets Unidos
Local: Salão Comu-

nitário do bairro Fundão

22 de outubro, a partir 
das 9h:

Brincando no Bairro 
com brinquedos infláveis, 
pintura facial, atividades 
esportivas, gincanas e 
distribuição de pipoca e 
algodão-doce

Local: Praça dos Imi-
grantes, no Imigrantes

22 de outubro, às 19h:
Espetáculo Édipo Rei - 

classificação indicativa 13 
anos

Local: Teatro Munici-
pal, no Morada das Flores

23 de outubro, às 19h:
Espetáculo Édipo Rei - 

classificação indicativa 13 
anos

Local: Teatro Munici-
pal, no Morada das Flores

27 de outubro, a partir 
das 9h:

Ato Cívico com apre-
sentações artísticas dos 

Gaiteiros de Holambra, 
Grupo Reviver, dança 
típica holandesa, Fanfar-
ra Amigos de Holambra, 
chuva de pétalas e degus-
tação de bolo

Local: Paço Municipal
27 de outubro, a partir 

das 17h:
Show do Grupo Pura 

Opção na Quinta-feira de 
Sabores

Local: Praça dos Imi-
grantes, no Imigrantes

28 de outubro, a partir 
das 19h30:

Shows Gospel
Local: Rua da Amizade 

(Rua Coberta)
29 de outubro, às 9h:
Inauguração da Ex-

posição Permanente 
“Histórias que movem 

moinhos”
Local: Moinho Povos 

Unidos
Gratuito apenas para 

moradores com Cartão 
Cidadão

29 de outubro, a partir 
das 19h30:

Shows de Thaeme 
e Thiago e de Bruno 
Valente

Local: Rua da Amizade 
(Rua Coberta)

Na pessoa do Prefeito Fernando 
Capato, quero agradecer a todos que 
me ajudaram a obter a votação que 
tive em nossa querida HOLAMBRA.

Contem sempre comigo!
Um grande abraço.

Comprometo-me a trabalhar mais 
quatro anos por esta cidade, pela
nossa região e por São Paulo.

Prefeito FERNANDO CAPATO
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INTERATIVIDADE:

Projeto “Olho D’Água – Artes Líquidas e Águas Visuais”, com patrocínio da Águas de Holambra, chega a Holambra nessa semana

De Holambra
 
Uma experiência in-

terativa e única que faz o 
visitante viajar pelo ciclo 
da água por meio de ins-
talações artísticas e ócu-

los de realidade virtual. 
Essa é a proposta da ex-
posição itinerante “Olho 
D’Água – Artes Líquidas 
e Águas Visuais”, que 
chega ao Moinho Povos 
Unidos, em Holambra, 

nesta semana. Na quinta 
(13) e na sexta-feira (14), 
a exposição ficará aber-
ta ao público das 14h às 
19h. Já no sábado (15) e 
no domingo (16), a mos-
tra fica aberta das 14h 

às 18h e também haverá 
espaço para o cinema: às 
18h30, nos dois dias, ha-
verá exibição de curtas 
metragens ambientais, 
na “Mostra Cine ao Ar 
Livre”. A entrada é gra-
tuita.

Com o tema “Ciclo da 
água e sua importância 
para a vida humana e de 
todos os seres vivos”, o 
projeto tem como obje-
tivo despertar o olhar de 
cada participante para a 
sustentabilidade e pre-
servação dos recursos 
hídricos de forma lúdica 
e transformadora. A ex-
posição acontece em um 
Tech-Truck, um cami-
nhão com uma multipla-
taforma digital que leva 
diversas ferramentas 
artísticas e tecnológicas 
para conectar o público 
por meio da visão, do 
som e do movimento, 
de forma a proporcionar 
uma experiência total-
mente interativa.

O projeto já passou 
pelos estados do Mato 
Grosso, Rondônia e Rio 
de Janeiro e, na última 
semana, chegou ao inte-
rior paulista e esteve em 
Piracicaba (SP). Após 
Holambra, a iniciativa 
passa por Matão entre os 
dias 20 e 23 de outubro.

“A expectativa é man-
ter o sucesso que tive-
mos nas outras regiões 
e atender um público 
diverso, com uma abor-
dagem acessível e atra-
tiva para dialogar com 
crianças e adultos sobre 
a temática do meio am-
biente e da preservação 
dos recursos hídricos”, 
afirma Guilherme Mello, 
um dos produtores do 
projeto.

A exposição é viabili-
zada pela Lei Federal de 

Incentivo à Cultura, do 
Ministério do Turismo, 
produzida pela 3 Apitos 
Cultura e tem patrocínio 
da Águas de Holambra 
e do Instituto Aegea. 
Apoio local: Diretoria do 
Meio Ambiente e Prefei-
tura Municipal de Ho-
lambra

Mostra de Cinema
No sábado e no do-

mingo, às 18h30, have-
rá a exibição dos filmes 
da “Mostra Cine ao Ar 
Livre”. A curadoria é da 
ONG Ecofalante, inicia-
tiva que atua nas áreas 
de cultura, educação e 
sustentabilidade. Após 
as sessões, haverá ainda 
uma roda de conversa. 
Todas as atividades são 
gratuitas.

“A novidade desta 
temporada é essa cura-
doria feita pela ONG 
Ecofalante para a Mos-

tra de Cinema ao ar li-
vre. Cada sessão contará 
com exibições de filmes 
que irão levar aos espec-
tadores questões sobre 
preservação ambiental 
e sustentabilidade, de 
uma maneira lúdica e 
atrativa para todas as 
idades”, diz Leonardo 
Magnin, coordenador de 
produção do projeto.

PROGRAMAÇÃO
Projeto itinerante 

“Olho D’Água – Artes Lí-
quidas e Águas Visuais”

ENDEREÇO
Moinho Povos Uni-

dos - Alameda Maurício 
de Nasau, 249, Centro – 
Holambra (SP)

HORÁRIOS
Quinta e Sexta-feira: 

14h às 19h - Exposição
Sábado e Domingo: 

14h às 18h - Exposição / 
18h30 - Cinema

Holambra recebe exposição interativa que faz 
visitante conhecer o ciclo da água
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REUNIÃO:

Com os responsáveis e técnicos da Águas de Holambra no dia 19 de outubro, quarta-feira, às 18h30, no Plenário do Legislativo 

A Câmara Municipal 
convida a população 
para trazer suas deman-
das e participar da reu-
nião com os responsá-
veis e técnicos da Águas 
de Holambra no dia 19 
de outubro, quarta-fei-
ra, às 18h30, no Plená-
rio do Legislativo, loca-
lizado na Rua Dr. Jorge 
Latour, 152, Centro.

A reunião aberta aos 
munícipes foi um pedi-
do do vereador Eduardo 
da Silva (Pernambuco) 
à concessionária, com o 
objetivo de obter maio-
res esclarecimentos so-
bre o abastecimento e 
a qualidade da água, os 
riscos de falta de água, 
entre outros assuntos 
referentes a prestação 

dos serviços, coleta e 
tratamento de esgoto.

Na sessão ordinária 
realizada ontem (10), 
Pernambuco mencio-
nou algumas das si-
tuações questionadas 
por moradores, como 
o transbordo de água 
na frente do PSF Santa 
Margarida e a falta de 
água no bairro Imigran-

tes e destacou “Queria 
deixar aqui registra-
do, convocar a popu-
lação que está se sen-
tindo prejudicada com 
a Águas de Holambra 
para tentarmos, junto 
com os nove vereadores, 
entrar num consenso e 
resolver esse problema 
que vem causando tan-
to desconforto a todo 

mundo.”
O vereador e Presi-

dente da Casa Mauro 
Sérgio de Oliveira (Ser-
jão) também descreveu 
um fato recentemente 
ocorrido na Rua Hen-
drikx, no bairro Imi-
grantes e ressaltou “É 
preciso que se tome 
uma atitude urgente, a 
gente já vinha tratando, 

já vinha conversando 
com o pessoal da Águas 
de Holambra, com o 
pessoal da Prefeitura, 
foi ótimo o que o vere-
ador Eduardo anunciou 
a pouco uma reunião 
com o pessoal da Águas 
de Holambra que é res-
ponsável não só pela 
água, mas também pelo 
esgoto.”

Vereador convoca população para participar da reunião 
com Águas de Holambra na Câmara Municipal

Na manhã desta se-
gunda-feira (10), o pre-
sidente da Câmara Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse, Edson Gonçal-
ves Santana (PV), e a ve-
readora Cidinha Gagliar-
di (PSDB) reuniram-se 
com o prefeito João Le-
andro Lolli (União Bra-
sil) e a vice-prefeita Ana 
Brandão (União Brasil), 
no gabinete do chefe do 

Executivo municipal. 
Em pauta os projetos 

em andamento na cidade 
e os que ainda estão no 
papel mas em via de se-
rem concretizados, como 
a rotatória de acesso ao 
bairro São Judas Tadeu, 
obra solicitada pelo Le-
gislativo no final do ano 
passado quando houve a 
devolução aos cofres do 
município dos recursos 

economizados pela Câ-
mara. 

O prefeito informou 
que estão sendo resolvi-
dos os últimos detalhes 
burocráticos em relação 
ao terreno privado por 
onde passará a obra, que 
é necessária para me-
lhorar o fluxo e dar mais 
segurança ao tráfego de 
veículos e pedestres na-
quela região.

O presidente da Câ-
mara aproveitou a oca-
sião para destinar ao 
Executivo mais um valor 
de R$ 9.800,00 referen-
te a uma sobra orçamen-
tária do ano anterior e 
solicitou ao prefeito que 
a quantia seja destinada 
para a aquisição de novos 
materiais e equipamen-
tos esportivos para o uso 
dos munícipes.

Reunião na Prefeitura discute projetos em 
andamento no município

O projeto da Lei Or-
çamentária Anual (LOA) 
para 2023 foi apresenta-
do pelos agentes do de-
partamento financeiro 
da Prefeitura em audiên-
cia pública realizada no 
Plenário da Câmara Mu-

nicipal de Santo Antônio 
de Posse, nesta segunda-
-feira, 10 de outubro. 

A arrecadação estima-
da pela LOA para o pró-
ximo ano no município 
é de R$ 171.828.657,00 
(cento e setenta e um mi-

lhões, oitocentos e vinte 
e oito mil e seiscentos e 
cinquenta e sete reais). 
As duas áreas da admi-
nistração com as maio-
res previsões orçamen-
tárias são a Educação, 
com R$ 48,9 milhões, 

e a Saúde, com R$ 37,1 
milhões. O Legislativo 
ficará com R$ 3,9 mi-
lhões para custear suas 
despesas. 

A audiência pública 
da LOA tem como obje-
tivo apresentar as dire-

trizes e metas da admi-
nistração pública para o 
próximo ano e permitir o 
debate prévio entre os ci-
dadãos e os vereadores, 
possibilitando aos muní-
cipes exercer seu direito 
de conhecer melhor o 

projeto que se transfor-
mará na lei orçamen-
tária do ano seguinte, 
podendo assim sugerir 
alterações, modificações 
sobre a destinação de 
uma verba, definição de 
prioridades, etc.

LOA 2023 é apresentada em audiência pública 
na Câmara Municipal de Posse

A Câmara Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse obteve o lau-
do do Auto de Vistoria 
do Corpo de Bombeiros 
(AVCB) do prédio da 
sede do Poder Legisla-
tivo.

A certificação atesta a 
segurança da edificação 
contra incêndios após 
uma série de adequações 
realizadas nos últimos 
meses. Em maio, a Câ-
mara fez licitação para a 
contratação de empresa 
especializada em ade-
quações e instalação de 
sistemas de prevenção 
e combate a incêndios, 

com fornecimento de 
materiais, mão-de-obra 
capacitada e documen-
tações necessárias para 
emissão do AVCB.

Para atender as nor-
mas exigidas na certifi-
cação, foram instaladas 
lâmpadas de emergên-
cia por todo o prédio, 
detectores de fumaça, 
placas de saída de emer-
gência, portas anti-pâni-
co, sistema de alarme de 
incêndio, um reservató-
rio de água com bomba, 
além de formação e trei-
namento de uma briga-
da de incêndio.

A obtenção do laudo 

do AVCB era uma das 
prioridades da gestão do 
presidente da Câmara 
Municipal, Edson Gon-
çalves Santana (PV). O 
investimento para ade-
quação do prédio às re-
gras de segurança e tor-
ná-lo apto a receber a 
certificação dos bombei-
ros foi de R$ 145.353,98. 

“Fico muito feliz e 
satisfeito de estarmos 
honrando este compro-
misso, que dá mais se-
gurança aos funcioná-
rios e a toda população 
que frequenta o prédio 
do Legislativo. Para co-
brar e fiscalizar temos 

que dar o exemplo e pro-
curar sempre cumprir o 
que determina a lei”, ex-
plicou o presidente.

O que é o AVCB?
Auto de Vistoria do 

Corpo de Bombeiros é o 
documento obrigatório 
emitido pelo Corpo de 
Bombeiros que atesta 
que a edificação atende 
as normas de segurança 
vigentes conforme Re-
gulamentação de Segu-
rança Contra Incêndios 
das edificações e áreas 
de risco no Estado de 
São Paulo. Certifica que 
durante a vistoria a edi-

ficação possuía e cum-
pria todas as condições 

de segurança contra in-
cêndio.

Após reforma e adequações de segurança, prédio da 
Câmara recebe o AVCB

De Artur Nogueira

Sempre buscando ini-
bir a criminalidade no 
município, a Prefeitura de 
Artur Nogueira, por meio 

da Secretaria Municipal 
de Segurança, realizou a 
instalação de 31 novas câ-
meras de monitoramento 
em pontos estratégicos da 
cidade. O investimento foi 
de R$ 650 mil, cujos re-

cursos eram próprios da 
pasta. 

O secretário de Se-
gurança Roberto Daher 
comenta que, com a ins-
talação das câmeras, pre-
tende-se intensificar o 
monitoramento das vias 
públicas, e das entradas e 
saídas do município. Os 
novos equipamentos dão 
andamento ao projeto de 
modernização da segu-
rança pública e de aprimo-
ramento da prestação de 
serviços. 

“As câmeras vão am-
pliar a capacidade do Setor 
de Inteligência da Guarda 
Municipal e, consequen-
temente, garantir maior 

proteção aos moradores, 
uma vez que elas foram 
instaladas em pontos que 
o próprio setor entendeu 
como críticos. Além disso, 
são locais onde se tinham 
as câmeras ‘Helper’ - equi-
pamentos com um custo 
muito alto e com pouco 
uso por parte da popula-
ção, e que se demonstrava 
improdutivo e insatisfató-
rio”, disse.

São 14 câmeras fixas 
que permitem monitorar 
e analisar em tempo real 
o trânsito e verificar di-
versas ilegalidades, como 
por exemplo, veículos que 
estão no sistema integrado 
constando como produto 

de furto; além de 17 câme-
ras modelo Speed Dome, 
que permitem visualização 
em um ângulo de 360º, 
além de uma qualidade 
melhor de imagem, com 
aproximação e detalha-
mento de tudo o que for 
capturado pelas lentes.

O prefeito Lucas Sia 
destaca que a segurança 
dos nogueirenses sem-
pre foi um dos grandes 
compromissos da gestão 
e reforça que já há novos 
planos de aprimoramento 
neste sentido. “Estamos 
buscando, em conjun-
to com outras cidades da 
Região Metropolitana de 
Campinas, maiores recur-

sos financeiros que pos-
sibilitem a extensão da 
‘muralha eletrônica’, seja 
por meio da aquisição de 
novas câmeras ou de fer-
ramentas que melhorem o 
monitoramento”, frisou. 

A instalação também 
atende ofícios e indica-
ções feitas por vereadores 
nogueirenses ao Gabine-
te Municipal. Os pedidos 
partiram dos edis Zé Pedro 
Paes (ofício); Zé da elétri-
ca (indicação); Tenente 
Marcelo (indicação); Beto 
Baiano (indicação); Milti-
nho Turmeiro (indicação); 
Adalberto (indicação); 
Nando (indicação); Neidão 
(ofício); e Cicinho (ofício).

Prefeitura instala 31 novas câmeras de monitoramento e 
reforça segurança em Artur Nogueira
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Para participar é preciso manifestar interesse presencialmente, no Departamento Municipal de Esportes, que fica na Rua Dr. Jorge Latour, s/nº, no Parque dos Ipês

ESPORTES:

Imigrantes e Brasiliense marcam oito vezes 
em novas goleadas no Amadorzão

 Jogos Escolares Municipais 
de Holambra terminam nesta 

sexta-feira, dia 14

De Holambra

A 12ª rodada do 
Campeonato de Futebol 
Amador de Holambra 
foi marcada por duas 
grandes goleadas: no 
domingo, 9 de outubro, 
no Campo do Fundão, 
o Imigrantes derrotou 
o Bar Sem Lona por 8 a 
3. No mesmo dia, mas 
no Estádio Municipal 
Zeno Capato, o Brasil-
iense balançou as redes 
8 vezes. O adversário, o 
Nacional, não marcou 
(confira os resultados 
abaixo).

Esta semana a com-
petição entra em nova 
fase. A primeira partida, 

entre Vila Nova e Bar 
Sem Lona, que tenta se 
recuperar, será realiza-
da na quinta-feira, 13 
de outubro, no Estádio 
Municipal, às 19h30. Os 
jogos da 13ª rodada seg-
uem até domingo, dia 
16.

Dezoito equipes 
disputam o título do 
torneio. A final está pre-
vista para acontecer no 
dia 10 de dezembro. Os 
times campeão e vice-
campeão, o artilheiro 
do torneio e o goleiro 
menos vazado da com-
petição receberão tro-
féus e medalhas.

Confira os resultados 

da 12ª rodada:
Tamo Junto 2 x 0 Los 

Hermanos
Grêmio Holambra 0 x 

1 Vila Nova
Jack Flores 3 x 0 Jo-

inville
Internacional 0 x 3 

CRB
Galáticos 2 x 2 Ga-

lunáticos
Real Conquista 2 x 1 

Figueirense
Nacional 0 x 8 Brasil-

iense
Tokka Natural 1 x 3 

Resenha
Bar Sem Lona 3 x 8 

Imigrantes

Confira a tabela de jo-
gos da 13ª rodada:

Quinta-feira, 13 de 
outubro, 19h30: Vila 
Nova x Bar Sem Lona 
(Estádio Municipal)

Sexta-feira, 14 de ou-
tubro, 19h: Imigrantes x 
Galáticos (Estádio Mu-
nicipal)

Sexta-feira, 14 de ou-
tubro, 20h40: Figue-
irense x Internacional 
(Estádio Municipal)

Sábado, 15 de out-
ubro, 14h45: Resenha x 
Los Hermanos (Estádio 
Municipal)

Sábado, 15 de out-
ubro, 16h45: Joinville x 
Nacional (Estádio Mu-
nicipal)

Domingo, 16 de out-
ubro, 8h30: Jack Flores 

x Tamo Junto (Estádio 
Municipal)

Domingo, 16 de ou-
tubro, 10h30: CRB x 
Tokka Natural (Estádio 
Municipal)

Domingo, 16 de out-

ubro, 8h30: Galunáticos 
x Real Conquista (Cam-
po do Fundão)

Domingo, 16 de out-
ubro, 10h30: Brasiliense 
x Grêmio Holambra 
(Campo do Fundão)

Começaram na se-
gunda-feira, dia 10 de 
outubro, e seguem até 
sexta-feira, dia 14, os 
“Jogos Escolares Munic-

ipais de Holambra”. Os 
Jogos Escolares reúnem 
estudantes do 4º ao 9º 
ano do Ensino Funda-
mental e envolvem dis-

putas de futebol e que-
imada nas categorias 
feminino e masculino. 

A atividade faz parte 
da programação especial 

do Mês da Educação na 
cidade, que conta com 
uma série de eventos e 
atividades que envolvem 
alunos e servidores!

De Jaguariúna

O Campeonato de 
Futsal Amador de Ja-
guariúna, Taça Ouro, já 
tem quatro times clas-
sificados para a semi-fi-
nal. São eles: Barcelona, 

Roma, Família Planalto e 
Napoli. 

As equipes garantiram 
as vagas depois dos jogos 
disputados no último do-
mingo, dia 9. 

O Napoli empatou 
com o Peralta por 3x3. O 

Roma também empatou 
em 3x3 com o Sem Com-
promisso. O Barcelona 
goleou o Miguel Martini 
em 6x3. E o Botequim 
da Estação perdeu para o 
Família Planalto por 1x4. 

Com os resultados, na 

próxima sexta-feira, dia 
14, o Barcelona enfren-
tará o Roma às 19:15 e o 
Família Planalto jogará 
contra o Napoli às 20h. 
As duas partidas aconte-
cerão no ginásio do Azu-
lão.

Estão definidos os semifinalistas do Campeonato de 
Futsal Amador de Jaguariúna

Prefeitura abre inscrições para torneios de vôlei e 
basquete

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra abre na próxima 
segunda-feira, dia 17 de 
outubro, inscrições para 
dois torneios esportivos 
que serão realizados, em 
novembro, no Ginásio 
Municipal. Para participar 
é preciso manifestar inter-
esse presencialmente, no 
Departamento Municipal 

de Esportes, que fica na 
Rua Dr. Jorge Latour, s/
nº, no Parque dos Ipês. 
É necessário apresentar 
Cartão Cidadão.

A primeira competição 
prevista é a de Basquete 
3x3, nas categorias femi-
nina e masculina. Podem 
se inscrever holambrens-
es de todas as idades. As 
disputas ocorrerão em 6 
de novembro, entre 8h e 

18h.
Já nos dias 13, 20 e 27, 

a partir das 8h, ocorrerá o 
torneio de vôlei nas cate-
gorias feminina, masculi-
na e mista, também com 
participantes de qualquer 
idade.

“As equipes que fi-
carem em 1º e 2º lugares 
em cada uma das catego-
rias receberão troféus e 
medalhas”, explicou o di-

retor da pasta, André Luís 
Buzzerio. “Nosso objetivo 
é promover a confraterni-
zação dos holambrenses 
e incentivar a prática de 
atividades físicas. Faço 
um convite para que a 
população monte equipes 
e participe”.

Mais informações po-
dem ser obtidas por meio 
do telefone (19) 3802-
4711.

Engenheiro Coelho vence mais um amistoso 
contra Holambra

De Engenheiro Coelho

Em mais um amistoso 
de basquete entre Engen-
heiro Coelho e Holambra 
os Rabbits saíram vence-
dores, pelo placar de 80 
a 56 contra os Wolves. 
O amistoso aconteceu 
na tarde de sábado (8), 
dessa vez, no Ginásio Po-
liesportivo Governador 
Mário Covas. Os Rabbits 

têm o apoio da Prefeitura 
Municipal de Engenheiro 
Coelho, através da Sec-
retaria Municipal de Es-
porte e Lazer.

Apesar da derrota, o 
cestinha da partida foi 
o jogador Bruno, dos 
Wolves, que marcou 34 
pontos. Pelos Rabbits, 
o cestinha foi o jogador 
‘Tuty’, com 28 pontos.

O time da cidade foi 

formado após a união de 
vários atletas, que já prati-
cam o basquete na cidade. 
Eles treinam aos sábados 
e domingos, no ginásio 
municipal. No mês passa-
do, os Rabbits foram até 
Holambra e venceram a 
equipe anfitriã pelo placar 
de 83 a 49.

O basquete é mais uma 
das modalidades que vem 
recebendo apoio da atual 

gestão. Este ano, a pre-
feitura municipal já in-
augurou uma quadra de 
basquete 3×3, instalada 
no lago municipal e real-
izou o primeiro campe-
onato da modalidade na 
cidade. O prefeito, Dr. 
Zeedivaldo Alves de Mi-
randa, já anunciou a in-
stalação de outra quadra 
da modalidade na praça 
do bairro Luiz Fávero.
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